

2017 DJK-Kinder stark machen Würzburg

Fünf Dettelbacher Judoka auf dem Siegerpodest

Die DJK Würzburg stellen ihr alljährliches Kinder-Anfänger-Turnier unter das Motto: „Kinder stark machen“. Auch dieses Jahr reisten Dettelbacher Judoka nach Würzburg, um weitere Wettkampferfahrungen zu sammeln. Unsere Judoka der U 12 belegten folgende Platzierungen:

Maximilian Falk	3. Platz
Lea Pfannes	2. Platz
Dennis Wandser	3. Platz



Die Judoka der U 15 belegten folgende Ränge:

Emma-Lina Conrad	1. Platz
Diego Nelson	2. Platz



**HERZLICHEN
GLÜCKWUNSCH! 😊😊**